
 
REQUERIMENTO

 
 
 

AO PREFEITO MUNICIPAL -
Solicita  informações  sobre  a
possibilidade da realização de
um  estudo  para  realizar  a
compra  de  mais  vans  para
transporte  intermunicipal  de
pacientes  e  de  otimizar  o  seu
tempo de espera. 
 
 
 

SENHORES VEREADORES, 
 
   REQUEREMOS à Mesa, na forma regimental, que seja enviado ofício ao Senhor
CLEMENTE  ANTÔNIO  DE  LIMA  NETO, para  que  preste  informações  sobre  a
possibilidade da realização de um estudo para realizar a compra de mais vans para
transporte  intermunicipal  de  pacientes  e  de  otimizar  o  seu  tempo  de  espera,  nos
seguintes termos: 
                          CONSIDERANDO, que este vereador vem incansavelmente desde o
seu primeiro ano de mandato buscando melhorias para a cidade de Tremembé, visando
uma maior qualidade de vida a toda população tremembeense. 
                          CONSIDERANDO, que o investimento da prefeitura em mais vans
para o transporte de pacientes representa um avanço significativo na qualidade de vida
daqueles que dependem do serviço público de saúde. Para muitas pessoas, a falta de
transporte adequado pode ser um grande obstáculo no acesso a exames e tratamentos
essenciais, resultando em diagnósticos tardios e complicações de saúde evitáveis; 
                          CONSIDERANDO, que o investimento da prefeitura na infraestrutura
para otimizar o tempo de espera das vans que transportam pacientes com doenças
graves representa um grande avanço na qualidade do atendimento público de saúde.
Para aqueles que dependem desse serviço, como pacientes em tratamento contra o
câncer, em hemodiálise ou pessoas com deficiência física, a redução do tempo de espera
significa menos desgaste físico e emocional; 
                          CONSIDERANDO,  que  essas  medidas  também  impactam
positivamente a gestão da saúde pública, reduzindo a sobrecarga nos hospitais locais e
agilizando os encaminhamentos para unidades especializadas em outras cidades. 
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                          CONSIDERANDO, que se fosse contratado ao menos mais 5 linhas de
transporte, desafogaria e muito o cronograma de viagens e o tempo de retorno dos
pacientes. 
 
Nesse sentido, questionamos: 
 
1) A Prefeitura tem ciência dos problemas que a população vem passando ocasionados
pela falta de vans para transportes de pacientes com doenças graves, gestantes, idosos e
deficientes físicos? 
2) A Prefeitura tem ciência do impacto que vem sendo causado nos pacientes pela
demora na realização do transporte, visto que, pacientes debilitados saem de suas casas
às 5h da manhã e retornam às 22h, sem ao menos receber um lanche durante esse
período? Existe a possibilidade de fornecer um lanche aos pacientes? 
3) Quantas vans atualmente estão disponíveis para o transporte de pacientes e qual a
demanda mensal pelo serviço? Favor enviar tabela detalhada, com número de vans,
motoristas, trajeto percorrido, quantidade de pacientes transportados em cada veículo,
horário de saída e retorno nos últimos 30 dias. 
4) Há recursos disponíveis para a aquisição de novos veículos ou termo aditivo no
contrato  da atual  empresa para  essa  finalidade? Se sim,  qual  a  previsão para  essa
expansão? Se não, quais seriam as alternativas para viabilizar esse investimento? 
5) Existe algum plano de manutenção e renovação da frota atual de vans para transporte
de pacientes? 
  
 

Anderson Godoi 
Vereador 

Gabinete do Vereador Anderson Aparecido de Godoi  
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